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Elogio al abogado generalista

En la abogacía existe un consenso generalizado sobre la necesidad de la especialización de la profesión,

mientras que el ejercicio denominado “generalista” se antoja menos atractivo o, ¿cómo decirlo?, no está de

moda, percepciones que derivan de la actual popularidad de aquélla frente a esta última, que va quedando

progresivamente oculta ante el empuje de las tendencias sociales que repercuten en el universo jurídico.

No puede olvidarse que la especialización, hija de nuestro tiempo, llegó hace décadas para quedarse, puesto

que la proliferación normativa, doctrinal y jurisprudencial, la evolución del mercado de los servicios legales,

la competencia reinante en nuestro colectivo, así como los numerosas áreas, y especialmente sectores, que

requieren de la aplicación de un Derecho especializado, ha obligado al abogado a especializarse.

Sin embargo, y partiendo de que suscribo la necesidad e importancia de la especialidad, la abogacía 

generalista aún tiene mucho que decir en el escenario profesional en que vivimos, pues considero que el

ejercicio de la profesión requiere inicialmente de un conocimiento y práctica en todas las áreas posibles.

Áreas que, cuando menos, podrían asociarse con el derecho civil, penal, contencioso-administrativo y social,

aprendizaje que requiere dedicación y tiempo, pue ...
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